

# *Realza Díaz-Canel vocación solidaria del pueblo cubano*

---



La Habana, 24 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, resaltó la vocación solidaria de Cuba y rechazó la hostilidad del gobierno de Estados Unidos hacia su pueblo.

A través de su cuenta en la red social twitter, el dignatario hizo alusión a las palabras del líder histórico de la Revolución Fidel Castro cuando afirmó que “La solidaridad entre los individuos es inseparable de la solidaridad entre los pueblos, de la misma manera que el egoísmo capitalista es inseparable del individualismo,...., es inseparable de las ambiciones imperiales y de las guerras de agresión y de rapiña”.

Asimismo, denunció la inclusión de la nación caribeña en listas unilaterales como la de la Trata de Personas en la cual el pasado 20 de junio el Departamento de Estado norteamericano calificó a Cuba en la peor de las categorías de su Informe.

[#Fidel](#) afirmó: "La solidaridad entre los individuos es inseparable de la solidaridad entre los pueblos, de la misma manera que el egoísmo capitalista es inseparable del individualismo, ....., es inseparable de las ambiciones imperiales y de las guerras de agresión y de rapiña"  
[pic.twitter.com/oG7pwiLnuU](https://pic.twitter.com/oG7pwiLnuU)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [24 de junio de 2019](#)



## **Radio Habana Cuba**